

La [COMMUNE DE SAINT-JEAN-AUX-BOIS](#) / T : 03.44.42.84.18 dans l'Oise, a annoncé qu'elle allait s'équiper de caméras de vidéosurveillance d'ici à la fin de l'année. Un appel d'offres vient d'être lancé afin d'installer 7 caméras de vidéoprotection dans la commune de 300 habitants. L'objectif est de dissuader toute forme de délit, et d'aider les gendarmes à résoudre les enquêtes, suite à des vols subis par des touristes. les caméras étant reliées au centre de supervision intercommunal de la [COMMUNE DE MARGNY LES COMPIEGNE](#), les réseaux devront être enterrés, représentant un coût de 100 000 euros.